
 

 

 

 

 

○後期がスタートしています。 

合唱コンクールを終え、３年生全体では今週木曜日の期末テストに向けての意識が高まっています。

また、生徒会活動、学級の係活動が後期へ移行し、新しい委員、係による活動が機能し始めています。 

３年生では、１０月３１日(水)に学年集会を開き、学級委員の引継式を行いました。 

『前期学級委員、あなたたちの頑張りで学年がとても良くなりました。本当にありがとう、お疲れ様、

これで終わるのではなく、後期も全体を支える役割を果たしてください。後期学級委員、卒業までの受

検を含めた険しい道のりの先導役を託します。自分たちの学年をさらにレベルアップさせましょう。』  

これが、私が話したことの要約です。以下、各学級委員の『反省・決意』を紹介します。 

【前期学級委員：反省】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30 年度 

豊田中学校 

第 ３ 学 年 

学 年 通 信 

志を胸に、新たな一歩を踏みだそう！ 

私たちは「優しさ」「優秀さ」「ｙｏｕ（あなた）」がほしい！ 

１１月１３日 

第２０号 

文責 杉田 直樹 

黙想の呼び掛けや、体育大会の練習などの呼び

掛けをしっかりやることができました。体育大会の

練習では集合に遅れる人に注意したり、良くしたら

いい部分、工夫する部分をしっかり伝えたりするこ

とができました。         【１組：鈴木 裕也】 

僕はクラス全員で何事にも取り組みたいという思いで、行事のときに積極的に呼び掛けをすることに力を注

ぎました。その結果、行事やグランプリではクラス一丸となって行うことができました。しかし、日常生活での

ちょっとゆるんだ雰囲気を注意することができませんでした。今、クラスは各委員の呼び掛けで授業と休み

時間のメリハリがついていて、給食の配膳をクラスの全員で協力し、早く行うことができています。でも卒業

までにあいさつなどの当たり前の質を上げる必要があると思います。そのために、今後は自分たちから進

んで態度、行動に表してクラス、学年をよりよいものにしていきたいです。         【２組：鈴木 友磨】 

私は今回の学級委員が初めてでした。不安でし

たが、リーダーシップ、フォロワーシップの大切

さ、みんなで協力する大切さ、色々なことを学び

ました。このようなことを今後の学校生活に生か

していきたいです。今までありがとうございまし

た。               【１組：森田 望楓】 

私は３年生の前期で学級委員をやるのは２回目で

した。１回目以上に２分前着席の呼び掛けや黙想な

どの指導を徹底的にできたので良かったです。後期

では、この経験を生かして他のことにつなげていき

たいと思います。今までありがとうございました。 

【２組：永井 絵美子】 

最初は学級委員としてクラスをまとめることが

不安だったけれど、先生やクラスのみんなが

サポートしてくれて、とてもやりやすかったで

す。ありがとうございました。 

【３組：吉野 公崇】 

３年生での学級委員は１・２年生より責任が重く感じ、始めはどうなるのか心配でし

た。しかし３組はリーダーシップを取ってくれる人が多く、学級委員という役目を重く受

け止めず、やり切ることができました。また、クラスを毎日明るい雰囲気にすることがで

きたと思います。後期でも、学級委員をサポートしていきたいです。【３組：中村 真蓉】 

僕は学級委員として黙想の呼び掛けを中

心に頑張ってきました。だんだんと黙想が

できるようになってきましたが、たまにでき

ていない人がいるので、休み時間と授業

のメリハリをしっかりとつけてクラス全体

が落ち着いた状態で授業に入れるように

していきたいです。【４組：中川原 歩夢】 

私は、今年初めて学年運営委員長をやらせてもらいまし

た。短期間で原稿を考えたり、その中で学級をまとめたりと

大変な半年でした。でも、その度に友達や他の学級委員が

手伝ってくれたり、応援してくれたりとサポートしてくれまし

た。そのおかげで最後までやり抜くことができました。後期

は、自分が前期にしてもらったようにサポートする側になっ

て、後期学級委員を支えたいです。 【４組：神谷 優菜】 



【後期学級委員：決意】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

今回初めて学級委員になり、様々な不安がありま

すが、全力で取り組ませてもらいます。まず、僕たち

のクラスでは、所々細かいあいさつの意識が低い

ので、そこの意識を高くしたいです。  

【１組：鈴木 太陽】 

私の後期学級委員としての抱負は、受検に向けて

生活面をしっかりしていくことです。後期は、受検に

向けて大切な時期になってくると思います。だから、

１つ１つのことをしっかりやって、落ち着いた生活が

できるようにしていきたいです。 

【１組： 岡田 葉月】 

僕は学級委員として、メリハリのついた行動ができるクラスを目指していきたいと思います。例えば、集会な

どの移動です。移動については、３年生の学年目標の１つにもなっています。移動自体は落ち着いてできて

いますが、廊下での整列では先生に注意されることが多いです。整列から気を引き締めて「真剣に集合」を

完璧にできるクラス、学年にしていけるように呼び掛けをしていきたいです。また、この時期は３年生にとっ

て重要で大切な時期になっていくと思います。最後に学年全体が笑顔で締めくくることができるように頑張っ

ていきたいです。                                           【２組：出口 陽向】 

今回は２回目の学級委員をやります。クラスを整え

るためには、まず自分が正しい行動をしないといけ

ません。だから、まずは自分が正しい行動をできる

ようになったらクラスの人に呼び掛けていきます。 

【３組：今田 稜真】 

僕は今回で３度目の学級委員です。今までの経験を生かし、これから訪れる「卒業」という大きな節目まで

に、自由に個々の能力を伸ばすことができる学級にしたいです。卒業後はそれぞれ高校や専門学校、企業

へ行きます。自分たちが「行きたい」と思うだけでなく、学年目標の“Ｗｅ ｗａｎｔ 優”のように、相手からも来て

ほしいと思われるよう、みんなが笑顔で終われるように努力していきます。         【４組：鈴木 晴人】 

私は学級委員として「全員が同じ方向を向いて進んでいけるクラス」にしていきたいです。前期の反省とし

て、授業では多くの人が集中できる中、一部集中できていない人がいたり、豊中ＧＰなどの活動でも、多くの

人がクラスに協力できている中、一部クラスに協力できていない人がいたりしました。後期では、全員が同じ

方向を向いて進んでいけるように、自分から積極的に呼び掛けをしていきたいです。卒業まで約５ヶ月とな

りました。卒業する時には、クラス全員が３－４でよかったと思えるようにしたいです。  【４組：鈴木 愛菜】 

私は、「すごく楽しい」と思える時間を作っていきたいです。私たちはだんだん“卒業”に近づいています。最

後はみんなが「楽しかった！もっとみんなといたかった。」と思えるようにしたいです。でも、ふざける楽しさは

違うと思います。しっかりけじめをつけて、クラスのみんなが１つの目標に向かって頑張る楽しさをたくさん作

りたいです。だから、私はみんなで意見を言い合える雰囲気を作っていきたいです。  【２組：大石 弥南】 

私は初めて学級委員になりました。少し不安もあり

ますが、学級委員として頑張りたいです。そして中

学校生活最後のまとめがしっかりできるようにした 

いです。               【３組：米田 朱里】 
【学校運営協議会委員の皆さんとの会食 11/8】 


